

# BROADCAST

## Rutan Praya Tingkatkan Kesiapsiagaan Jelang Natal 2024 dan Tahun Baru 2025

Syafruddin Adi - [LOMBOKTENGAH.BROADCAST.CO.ID](http://LOMBOKTENGAH.BROADCAST.CO.ID)

Dec 18, 2024 - 17:06



LOMBOK TENGAH, NTB – Menyongsong perayaan Natal 2024 dan Tahun Baru 2025 (Nataru), Rumah Tahanan Negara (Rutan) Kelas IIB Praya bergerak cepat untuk memastikan keamanan dan ketertiban tetap terjaga. Pada Rabu (18/12), seluruh Pejabat Struktural Rutan Praya mengikuti rapat internal yang dipimpin langsung oleh Kepala Rutan, Syaripuddin Hazri, di ruang kerjanya.

## **Fokus pada Strategi Pengamanan Akhir Tahun**

Dalam rapat tersebut, Karutan Syaripuddin menegaskan pentingnya kesiapsiagaan menghadapi momentum akhir tahun yang rawan potensi gangguan keamanan. "Perayaan Natal dan Tahun Baru adalah momen krusial. Kita harus memastikan Rutan tetap aman dan kondusif, serta memberikan pelayanan terbaik kepada Warga Binaan Pemasyarakatan (WBP)," ujar Syaripuddin.

Rapat ini bertujuan menyusun langkah strategis untuk mencegah potensi gangguan, baik di dalam lingkungan Rutan maupun area sekitarnya. Selain itu, Rutan Praya juga berkomitmen untuk meningkatkan kualitas pelayanan kepada WBP, sesuai dengan prinsip pembinaan yang humanis dan berkelanjutan.

**Arahan Kanwil Kemenkumham NTB: Pengamanan Berdasarkan Panca Carana Laksa Pemasyarakatan**

Arahan ini sejalan dengan instruksi Kepala Kanwil Kemenkumham NTB, Parlindungan, yang mengingatkan pentingnya implementasi Panca Carana Laksa Pemasyarakatan, khususnya pada poin keempat, yaitu memastikan fungsi Pemasyarakatan berjalan optimal. Fungsi tersebut mencakup pelayanan, pembinaan, pembimbingan, perawatan, pengamanan, dan pengamatan yang harus terus ditingkatkan.

"Dengan menjalankan arahan ini secara konsisten, kita dapat memastikan pengamanan menjelang Nataru berjalan lancar, aman, dan terkendali," ujar Parlindungan.

## **Komitmen untuk Akhir Tahun yang Kondusif**

Rutan Praya kini berada dalam kesiapan penuh menghadapi perayaan Natal dan Tahun Baru. Selain pengamanan ekstra, pihak Rutan juga menekankan antisipasi dini terhadap segala bentuk potensi gangguan. Dengan kerja sama solid di antara seluruh jajaran, Rutan Praya siap menjaga stabilitas dan memberikan pelayanan terbaik di penghujung tahun ini. (Adb)